

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil pembahasan, penelitian serta analisis yang penulis lakukan, mengenai “Implementasi Pendidikan Akhlak Anak Usia Dini Dalam Meningkatkan Internalisasi Nilai Agama Dan Moral Pada Siswa TK Aisyiyah Bustanul Athfal VII Prambatan Kecamatan Kaliwungu Kudus Tahun 2021/2022”, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Implementasi pendidikan akhlak anak usia dini dalam meningkatkan internalisasi nilai agama dan moral pada TK ABA VII Prambatan, sudah berjalan dengan baik, hal tersebut terlihat dari bagaimana pendidik TK ABA VII dalam melaksanakan penerapan pendidikan akhlak untuk anak didiknya, yang mana penerapan tersebut menggunakan metode yang sangat kuat dalam membantu meningkatkan nilai agama dan moral peserta didiknya, diantaranya metode tersebut adalah, metode pembiasaan, metode keteladanan, serta metode nasehat.
2. Proses penerapan kegiatan, manfaat, metode, evaluasi serta solusi pendidikan akhlak anak usia dini dalam meningkatkan internalisasi nilai agama dan moral pada TK ABA VII Prambatan, telah disusun secara terperinci padat namun dapat diterima baik oleh anak, dari proses penerapan penyusunan kegiatan melalui perencanaan RPPH, kemudian dilaksanakan dengan tiga metode yang kuat sehingga memudahkan pendidik dalam menerapkan kegiatan pendidikan akhlak, serta dalam penilaian dilakukan observasi secara langsung melalui tingkah sikap anak saat proses pembelajaran. Evaluasi serta solusi dilakukan dan diberikan seminggu sekali, dalam evaluasi guru mereap sejauh mana anak dalam peningkatan NAM, kemudian dalam kegiatan solusi pihak sekolah mengadakan kegiatan *parenting*, guna membahas pencapaian anak dalam pembelajaran.

B. Saran-saran

Berdasarkan akhir penulisan ini, dari penelitian yang penulis lakukan di TK Aisyiyah Bustanul Athfal VII Prambatan Kecamatan Kaliwungu Kudus, berikut beberapa hal yang dapat dijadikan saran serta masukan diantaranya adalah:

1. Bagi Lembaga Sekolah

Lembaga sekolah sudah baik, dari infrastruktur ataupun tatanan administrasinya, namun dapat diharapkan lagi TK ABA VII Prambatan dapat menambah serta memperbaiki sarana prasarana terkait kegiatan penerapan pendidikan akhlak untuk meningkatkan nilai agama dan moral peserta didik, dikarenakan sarana prasarana untuk anak utamanya dalam penerapan pendidikan akhlak dalam meningkatkan nilai agama dan moral masih belum begitu maksimal diberikan oleh lembaga.

2. Bagi Pendidik Atau Guru

Pendidik dalam berusaha merancang, melaksanakan serta memberikan penilaian terkait penerapan pendidikan akhlak untuk meningkatkan nilai agama dan moral sudah cukup baik, kemudian koordinasi dengan sesama pendidik juga baik, namun mungkin dalam setiap penerapan pendidikan akhlak dalam meningkatkan nilai agama dan moral lebih dibanyakan lagi kegiatannya supaya anak lebih senang serta nyaman dalam menerima pembelajaran terkait penerapan pendidikan akhlak dalam meningkatkan nilai agama dan moral.

3. Bagi Penulis

Penelitian mengenai implementasi pendidikan akhlak anak usia dini dalam meningkatkan internalisasi nilai agama dan moral pada siswa TK Aisyiyah Bustanul Athfal VII Prambatan Kecamatan Kaliwungu Kudus Tahun 2021/2022, dapat membuat penulis memahami atau mengetahui bagaimana salah satu TK di daerah Kudus dalam menerapkan pendidikan akhlak untuk meningkatkan nilai agama dan moral terhadap peserta didiknya.

4. Bagi Penulis Penelitian Selanjutnya

Penelitian mengenai implementasi pendidikan akhlak anak usia dini dalam meningkatkan internalisasi nilai agama

dan moral pada siswa TK Aisyiyah Bustanul Athfal VII Prambatan Kecamatan Kaliwungu Kudus Tahun 2021/2022, dapat dijadikan sebuah sumber referensi untuk penelitian selanjutnya.

C. Penutup

Demikian laporan hasil penelitian yang sudah penulis susun serta penulis lakukan. Dengan banyak mengucapkan kata syukur *Alhamdulillah*, penulis panjatkan kepada Allah SWT. Pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi berjudul Implementasi Pendidikan Akhlak Anak Usia Dini Dalam Meningkatkan Internalisasi Nilai Agama Dan Moral Pada Siswa TK Aisyiyah Bustanul Athfal VII Prambatan Kecamatan Kaliwungu Kudus Tahun 2021/2022. Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari, bahwa masih jauh dari kata sempurna. Sehingga untuk hal itu kritik ataupun saran penulis perlukan untuk nantinya menjadi lebih baik. Harapan penulis semoga nantinya skripsi ini dapat berguna, bermanfaat dalam membantu penelitian selanjutnya.

